

## 軽井沢に

ワークショップのため移動。

自動車で移動した方がトータルで安そうだったので自動車で。

自動車だと荷造りが楽ですね。

日曜の夕方だからか関越も上信越もがらがら。

自動車のメーターの触れとアクセルの踏む感じを楽しめました。

さて、ついたのは軽井沢はプリンスホテル。

有閑という言葉がまさに合致する感じ。

いいところですねー。

でも少し場違いな感じが寂しかったり。

## とある研究所の人

と、宿泊先で相部屋に。

最初は就職どうするの〜？という話だったのですが、

そのうち話は、研究や仕事の話に。

いろいろ有意義な話が聞けてたのしかったです。

次の日発表するプレゼンのスライドを見ていただいて

議論してもらったりも。

いい人と相部屋になったものです。

ところで、いろいろな話からひとつ。

それは、日本人とアメリカ人の違いについて。

日本人はFPGAでアメリカ人はASICだというのがその人の持論。

FPGAは用途によって書き換えられるので

便利にいろいろ使えるけれど

単機能のASICには、とても動作などの面ではかなわない、と。

会社に入るといろいろやらされてね...という話でした。